

In dankbarer Erinnerung nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen, langjährigen Geschäftsleiter

## **Christian Kuhn**

17. April 1954 – 21. Februar 2025

Er hat die positive Entwicklung unserer Stiftung geprägt und massgeblich dazu beigetragen, dass wir heute in einem neuen Gewerbezentrum an der Viaduktstrasse arbeiten, das optimale Chancen und Arbeitsplätze für mehrere hundert Menschen mit Beeinträchtigungen mitten in der Stadt Zürich bietet. Wir werden sein Engagement und seine Leidenschaft stets in guter Erinnerung halten und weiterleben. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie und seinen Angehörigen.

Der Stiftungsrat, die Geschäftsleitung und alle Mitarbeitenden der Stiftung St. Jakob